

Bachelorstudium in Chemie

«Das Chemiestudium hat für meine Laufbahn Tür und Tor geöffnet»

«Nach Lehre und Berufsmatur war mir klar, dass ich im Bereich der Naturwissenschaften bleiben wollte. Am Infoanlass der ZHAW konnte ich mit dem Studiengangleiter Chemie sprechen, eine Vorlesung besuchen und mit Studierenden plaudern. Deshalb habe ich den Bachelorstudiengang der ZHAW gewählt, obwohl es geographisch bequemere Lösungen gegeben hätte.

Seit 2012 arbeite ich in der Forensik der Kantonspolizei St. Gallen. Dort machte ich die Ausbildung zum Brandursachenermittler und seit 2022 leite ich die Abteilung Brand und Spezialfälle. Wir suchen nach Spuren, die für oder gegen Brandstiftung sprechen, erstellen 3D-Dokumentationen der Ereignisorte und befassen uns mit schweren Verkehrsunfällen und Ballistik.

Die Tätigkeit gefällt mir sehr gut, weil sie ein Dienst an der Allgemeinheit ist. Durch unsere Arbeit werden Verbrechen aufgeklärt und die Klärung technischer Brandursachen führt zu sichereren Produkten. Auch die Abwechslung ist gross: Kein Ereignis ist wie das andere, und in meiner jetzigen Position kann ich die Forensik-Landschaft der Schweiz aktiv mitgestalten.

Im Jahr 2020 habe ich den MAS Business Administration der ZHAW absolviert und ich besuche jährlich Weiterbildungen im In- und Ausland. Auch wenn ich heute nur noch selten im Labor arbeite: Das Chemiestudium hat für meine Laufbahn Tür und Tor geöffnet und war eine ausgezeichnete Basis, um mich weiterzuentwickeln.»

**Roman Büttiker**

Leiter Brand und Spezialfälle,
Kantonspolizei St. Gallen

Erstausbildung

Chemielaborant mit technischer
Berufsmatura

Studium

Bachelor of Science in Chemie,
Vertiefung Chemie



Alles über Studium
und Karriere
[zhaw.ch/icbt/
bachelor-chemie](https://zhaw.ch/icbt/bachelor-chemie)